

NOUVELLES RELIGIEUSES.

ROME.—Par billets de la Secrétairerie d'Etat en date du 15 mars dernier, le Souverain Pontife a nommé :

Pro-Dataire, en remplacement de feu l'Eme Sacconi, S. Em. le Cardinal Bianchi, qui occupait jusqu'ici le poste de préfet des Rites ;

Préfet de la S. Congrégation des Rites, S. Em. le Cardinal Laurenzi ;

Secrétaire des Mémoires, S. Em. le Cardinal Vanutelli, à la place de l'Eme Laurenzi : et préfet de la S. Congrégation des Indulgences et Saintes Reliques, S. Em. le cardinal Christofori, à la place de l'Eme Vanutelli.

Par billets de la Secrétairerie d'Etat, en date du 20 mars, le Saint-Père a daigné nommer :

Mgr Ruffo-Scilla, majordome ;

Mgr Cretoni, assesseur du Saint-Office ;

Mgr Porsico, secrétaire de la Propagandé pour les affaires du rite oriental ;

Mgr Nussi, secrétaire de la S. Congrégation des Etudes.

Le 19 mars dernier, anniversaire de la consécration de Son Eminence le cardinal Taschereau comme archevêque de Québec, Mgr Benj. Paquet, prélat de la maison du Saint-Père, a chanté solennellement la messe dans l'église du Séminaire français, à Rome.

Le 21 du même mois, a dû se faire la consécration de l'église du collège canadien, à Rome. Le Cardinal Vicair, l'Em. Procechi, a consacré le maître autel, et en même temps six évêques et archevêques ont consacré les six autres autels.

CHICAGO.—L'archevêque Feehan a nommé le Rév. M. J. Dowling, de la paroisse Sainte-Brigitte, au poste de vicaire-général de l'archidiocèse de Chicago, rendu vacant par la mort du Père Conway. Le nouveau vicaire-général s'est élevé de la position de commis dans les marchandises, à une position qui est surpassée seulement par celle de l'archevêque. Il est né à Cork, Irlande, en 1834.

LITTSFIELD.—Le Rév. M. J. Quevillon, qui a consacré la plus grande partie de sa carrière aux Missions Canadiennes des Etats-Unis, célébrera ses noces de diamant dans quelques mois.

PARIS.—L'archevêque de Paris a lancé un mandement concernant la recherche des écrits de la servante de Dieu Marie de Sales Chappuis, religieuse de la Visitation. Par un privilège bien précieux, la vénérée Mère Marie de Sales faisait connaître aux personnes qui la consultaient la volonté de Dieu, elle savait aussi leur en rendre aimable et facile l'entier accomplissement. Des faits incontestables permettent de croire que Dieu lui continue cette double mission.

MANITOBA.—Il se tiendra à Saint-Boniface, Manitoba, en juillet prochain, un concile provincial, auquel prendront part Sa Grandeur Mgr Taché, archevêque de Saint-Boniface, et L. L. G. G. les évêques Grandin, Farand et Clint, du Nord-Ouest, d'Herbomez et Durieu, de la Colombie Britannique. Ce sera le premier concile depuis la formation de cet archidiocèse.